
Comité santé et sécurité de l’AFPC-RCN 
Procès-verbal de la réunion du 18 octobre 2017 – bureau régional d’Ottawa 

 
Présences 
 
Imre Bene (président), Sylvie Leblanc (vice-présidente), Robert Basque (secrétaire), 
Edith Knopp, Kim Haeck, Carole Garneau, Gary Bosloy, Yagusha Bodner, Carla Ross, 
Shawn King, Pat St-Georges, Marc Béland (représentant de l’AFPC) 
 
Absences motivées  
 
Joan Robinson, Rhea Sandy, André Miller, Hélène de Repentigny, Behiye Cinkilic, 
Denise Camus, Bonnie Munroe, Guy Castonguay 
 
Ouverture de la séance 
 
Imre ouvre la séance à 17 h 30. 
 
Adoption de l’ordre du jour 
 
L’ordre du jour est adopté — motion proposée par Bob, appuyée par Sylvie. 
 
Approbation du procès-verbal de la dernière réunion 
 
Le procès-verbal de la réunion de septembre est approuvé — motion proposée par Bob, appuyée 
par Edith.  
 
Anciens points à l’ordre du jour 
 
Demandes de remboursement non réglées 
 
Imre s’enquiert de la situation auprès des membres concernés. Kim et Gary confirment avoir 
reçu leur paiement. Imre vérifiera auprès de Behiye si sa demande de remboursement a été 
traitée. 
 
Portes ouvertes pour tous les comités  
 
La date n’est pas encore connue. Imre fera un suivi auprès du VPER afin de déterminer le 
meilleur moment et l’endroit le plus approprié pour cette activité. 
 
Congé pour accident de travail 
 
Le sous-comité n’a pas réussi à soumettre une proposition à temps pour la conférence sur la 
négociation. 
 
 



Affaires nouvelles 
 
Prochaine AGA 
 
L’AGA aura lieu le 15 novembre au bureau régional de Gatineau. Imre invitera le VPER à 
présider les élections, car le poste de secrétaire-trésorier est à combler cette année. 
 
Dîner de remise des prix du Conseil du travail d’Ottawa et du district 
 
Le président demande s’il y a des membres qui aimeraient prendre part au dîner qui aura lieu le 
27 novembre au Sheraton. Le nombre de mains levées indique clairement qu’il y a de l’intérêt 
(huit des membres présents confirment leur intérêt). Le président vérifiera auprès des membres 
absents si l’activité les intéresse. 
 
Le président se renseignera sur l’organisation des tables et en réservera une ou deux selon le 
nombre de participants. 
 
Formations en SST à venir 
 
Marc mentionne que l’AFPC prépare un cours avancé en santé et sécurité au travail qui sera 
offert au cours de la nouvelle année. 
 
Le Comité d’éducation étudie également la possibilité d’offrir un cours de premiers soins en 
santé mentale. 
 
Le point sur le budget 
 
Le président mentionne qu’il reste environ 1 500 $ dans le budget. 
 
Tour de table 
 
Le Comité discute de l’amélioration de sa page Web. Des membres souhaitent qu’on y ajoute des 
liens vers les principaux sites traitant des questions de santé et de sécurité. 
 
Les membres du Comité discutent également de l’idée de mener un sondage pour déterminer les 
formations en santé et sécurité au travail à offrir. 
 
Yagusha dirige une discussion sur la disponibilité des défibrillateurs externes automatisés 
(DEA), l’accès aux rapports de construction, les toilettes neutres et les défis auxquels ils font 
face au 330 Sparks en raison des travaux. 
 
Behiye mentionne que le Comité d’éducation espère pouvoir offrir un atelier sur la violence au 
travail cet automne. 
 
Pat mentionne qu’il aimerait que la directive du CNM sur les DEA soit modifiée pour demander 
à l’employeur de les installer dans tous ses immeubles. 



 
Edith signale que les DEA ont été livrés, mais qu’on attend qu’ils soient bien installés. 
 
Prochaine réunion 
 
Le 17 janvier 2018 au bureau régional d’Ottawa. 
 
Levée de la séance 
 
La séance est levée à 18 h 30. 


